
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

２学期終了 

 明後日で２学期が終了します。 

運動会、林間学校、遠足・校外学習、交通安

全フェスティバル、生活科及び総合的な学習の

時間での体験的な学び‥‥等々、工夫しながら

いろいろなことができた２学期でした。 

 教員が子どもたちを指導していて、学習面で

できることが増えていくことは大変うれしいこ

とですが、それ以上にうれしいことがあります。

それは、挨拶ができるようになったり、友達に

優しくできるようになったり、決まりが守れる

ようになったり…。集団生活で必要な、これか

ら生きていくうえで大切な学びを習得できた姿

が見られることです。そんな時に、一段と子ど

もたちの成長を感じます。 

特に担任は、子どもたちの姿を細かくとらえ

て評価をしています。一人一人の頑張ったこと、

良かったところをよく見て認め、次につながる

ように励ましています。ご家庭でも、１学期に

比べ、できるようになったことを少しでも認め

て褒めてあげてください。どうしても、できな

いことの方が目に付いてしまい、否定の言葉を

使いたくなると思いますが、まずは、できた方

に目を向けてください。二宮尊徳の「可愛くば、

５つ数へて３つ褒め、２つ叱って良き人となせ」

という名言もあります。 

 さて、新型コロナウイルス感染症がなかなか

収まらないので、冬休みも油断なくお過ごしく

ださい。年末年始は、いろいろなところで人が

集まります。人が集まるところへの外出や食事

の環境、手洗い、換気等十分にご注意ください。 

 今年も、本校の教育活動に、ご理解・ご協力

をいただき、ありがとうございました。１月 10

日に元気な子どもたちに会えることを楽しみに

しています。 

 2023 年が、皆様にとって、健康で素敵な年に

なりますように‼ 

５年林間学校 ～11/10(木)11(金) 

 今年度は１泊２日で「県立足柄ふれあいの村」

へ行ってくることができました。コロナ禍なの

で、１棟での宿泊人数や衛生管理、食事の仕方

等大きな制限はありましたが、予定通り実施す

ることができました。 

ここ数年コロナ禍で、遠足・校外学習もなか

なか実施できず、久しぶりの楽しい行事とあっ

て、５年生は朝からかなりのハイテンションで

した。天気にも恵まれ、片道５㎞の道をハイキ

ングしながら、あっという間に到着したようで

す。おいしいお弁当を食べた後は、仲間と協力

しながら、グループでミステリーウォークラリ

ーを楽しみました。 

食堂での夕食の後は、 

いよいよキャンプファ 

イヤーです。夜の帳が 

下りると、教頭先生扮 

する「山の神」から火 

をいただき、薪の中心 

に火が付きました。屋 

内のキャンドルファイ 

ヤーも幻想的で素敵で 

すが、本当に久しぶり 

に、屋外の自然の中で、大きな炎を囲むキャン

プファイヤーを実施しました。ゲームやダンス

で盛り上がるうちに、５年生も一体感が出てき

ました。炎に照らされる表情から、どの子も笑

顔で楽しんでいる様子がわかりました。 

 翌日は、丸太の森にて、空中遊び体験『パカ

ブ』で思い切り体を動かし、帰路につきました。 

協力し合うこと、自主的に行動すること、自

然に親しむことなど大事なことを学び、中身の

濃い２日間を体験することができました。保護

者の皆様には、体調管理をはじめ、お弁当の用

意や宿泊の準備等いろいろとありがとうござい

ました。 
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遠足・校外学習 

コロナ禍で実施できていなかった遠足・校外学

習を１～４年生も実施しました。 

１年生は、11 月８日(火)にバスを使って、秦野

中央公園にいきました。「今日はお弁当がとっても

楽しみ。」「行ってきま～す。」と勇んでバスに乗り

込み、ずっと手を振っていた 1 年生でした。大型

アスレチックにドラゴンのローラー滑り台などが

あり、思い切り楽しめたようです。 

２年生は、11 月１日(火)にバスを使って小田原

子どもの森公園「わんぱくらんど」へ行き、１日

楽しむことができました。「大きいバスに乗るのは

初めてだよ。楽しみ。」とにこにこしながら出発し

た２年生。長いローラー滑り台をはじめとする大

型遊具で思い切り遊べたようです。 

３年生は、11 月 30 日(水)に「 

生命の星地球博物館」と「鈴廣か 

まぼこ博物館」へ行きました。ル 

ールを守って、仲良くしっかりと 

行動できたようです。「楽しかっ 

た！」と皆元気にバスから降りて 

くる姿が印象的でした。 

４年生は、12 月２日(金)に 

「伊勢原市立子ども科学館」と 

「神奈川県総合防災センター」 

へ行きました。楽しい科学の体 

験をしたり、大地震の揺れ方体験や煙体験を通し

て予防や避難の仕方を学習したりしてきました。 

体調管理やお弁当の準備等ありがとうございま

した。３年ぶりの遠足・校外学習は、子どもたち

にとって本当に楽しかったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４年総合的な学習の時間「ともに生きる」 

 テーマに沿って、自分たちで調べた点字や手

話、車いす、バリアフリー、介護施設等について、

実際に体験したり、訪問したりする学習に発展し

ています。 

先日は、町社会福祉協議会を通して紹介してい

ただいた、手話サークルの方や足柄上郡ろうあ福

祉協会の方が来てくださり、クラスごとに楽しく

手話を学びました。「また、来てほしい。」という

声が出るほど興味をもち、良い学びになったよう

です。翌週は近隣の高齢者介護施設に見学に行か

せていただきました。 

地域の団体や施設等、関わりをもってくださり

大変ありがたいです。 

 開校 150周年に向けて 

 2023 年 1 月 28 日に本校は開校 150 周年を迎えます。記念として、11 月 29 

日に航空写真を撮りました。 

 当日は、朝からあいにくの空模様。朝、挨拶をしていると、霧雨が降ったり 

止んだり…。嫌な予感がしてきたので、天気予報を見て、撮影時刻を４校時か 

ら３校時に早めると、雨にも降られず何とか撮影することができました。 

 昔はセスナ機で撮影していましたが、やはり最近はドローンでの撮影が多い 

ようです。ドローンが低学年グランドに着地すると、なぜか拍手がわきおこりました。係の方の指示

に従って撮影は無事に終了しました。特別ゲストのあじさいちゃんにも撮影に参加してもらい、子ど

もたちはみんなうれしそうでした。全校で力を合わせ、素敵な写真が出来上がりました。 

 

すこやか会議（学校保健委員会）６年 

 今年の「すこやか会議」は、６年生を対象に『不

安をコントロールする』という題で、岡崎スクー

ルカウンセラーにお話をしていただきました。 

思春期を迎えている６年生は、自分自身のこと

や人間関係、勉強面等で不安を感じています。そ

んな時どう対応すればよいのか、具体的に対処策

を教えていただきました。中学校に向けて、少し

でも不安が解消されればうれしいです。 

 

クリーンデー 11/19(土) 
 PTA 本部役員さんと常置委員長さんが中心とな

って実施しました。たくさんの保護者の皆様、児童、

職員のほか、地域の方々も参加してくださいまし

た。側溝の砂出し、枝の伐採、草取り等、学校をきれ

いにしていただきました。ありがとうございました。 

シルバー人材ボランティア上延沢・円中地区の方

にも、17日に北門周辺をきれいにしていただきまし

た。重ねて御礼申し上げます。 

３年社会「事故や事件からまちを守る」 

３年生の社会科では、「地域の安全を守る」単

元で、消防署と警察署について学習をします。

先日は、松田警察署の警察 

官の方に来ていただき、警 

察署の人たちは、どのよう 

にして事故や事件からまち 

を守っているのかお話をし 

ていただきました。また、 

パトカーの後部座席に乗せ 

ていただき、中のいろいろ 

な装置に驚いたり、白バイ 

のかっこよさに感動したり 

していました。さすまたや 

盾、防護服等の身を守るための道具も実際に見

せていただきました。 


